



Étant membre de fédérations sportives internationales Israël participe aux compétitions ; de ce fait, sa politique contraire au droit international est implicitement tolérée et récompensée. L'occupation et l'apartheid ont des effets dévastateurs sur le sport palestinien et créent une situation intolérable tant pour les athlètes que pour les supporters. Cela est en contradiction avec le fair play et le respect que prônent les fédérations sportives.

Le boycott des événements sportifs auxquels Israël participe officiellement ainsi que les manifestations qui ont lieu en même temps devant les lieux où se tiennent ces événements signalent clairement que nous n'acceptons pas la politique raciste et discriminatoire d'Israël. En Suisse, à plusieurs occasions, des actions ont été organisées lors de [matchs de football](#) auxquels participait Israël. Rappelons par exemple l'action spectaculaire de Bâle, où pendant quelques minutes des activistes ont dominé le terrain de jeu avec leurs banderoles, ou la manifestation organisée pendant le [congrès de la FIFA à Zurich](#), où des activistes ont perturbé le discours du Président Sepp Blatter.

BDS Suisse appelle les fédérations sportives telles que la FIFA à exclure Israël des compétitions internationales aussi longtemps que ce pays pratiquera la discrimination systématique des sportifs/ives palestinien-ne-s.

## Articles

- 

[France: lettre ouverte au président de la Fédération française de football](#)

09.10.2016

BDS France a publié une lettre ouverte au président de la Fédération française de football (FFF), une des nombreuses réactions à niveau international demandant l'exclusion de la Fédération israélienne de football suite à un lourd dossier de plaintes présenté par la Fédération palestinienne.

[... lire la suite](#)

•

[Mobilisation BDS réussie à Saint Etienne contre l'équipe raciste du Beitar](#)

28.08.2016

Le 25 août alors que l'ASSE s'apprêtait à rencontrer son adversaire israélien, 300 personnes se sont rassemblées à Saint-Etienne pour protester contre la présence du Beitar Jérusalem dans le cadre des barrages de l'UEFA Europa league. Réunis pour alerter sur la politique raciste et colonialiste du gouvernement israélien, les militants BDS ont insisté sur la nécessité de porter le message des Palestiniens à travers la campagne BDS.

[... lire la suite](#)

•

[Campagne "Jeux Olympiques sans apartheid"](#)

21.09.2015

En août 2015, à un an du démarrage des jeux Olympiques de Rio de Janeiro, le Comité National Palestinien du Boycott, Désinvestissement, Sanctions (BNC) qui dirige le mouvement BDS mondial contre Israël lance, avec des mouvements sociaux au Brésil, la campagne des « Jeux Olympiques sans apartheid ».

[... lire la suite](#)

•

[Colère palestinienne après la capitulation de Jibril Rajoub au congrès de la FIFA](#)

31.05.2015

Une vague de colère à touché la Palestine et l'Europe, après que l'Association de Football palestinienne ait abandonné hier sa motion pour une suspension d'Israël de la FIFA, a rapporté l'agence de presse al-Quds.

[... lire la suite](#)

•

### [Le congrès de la FIFA interrompu par des manifestants](#)

31.05.2015

Les deux protestataires féminins ont perturbé le discours d'ouverture du Président Sepp Blatter, brandissant des cartons rouges devant les représentants de la FIFA et criant « Israël dehors ! » avant d'être entraînées hors du hall par des agents de sécurité.

[... lire la suite](#)

•

### [Manifestation: Israël hors de la FIFA!](#)

06.05.2015

BDS Zurich, BDS Suisse, Europalestine et d'autres organisations invitent à une manifestation commune à l'occasion du Congrès de la FIFA à Zurich. Un grand rassemblement aura lieu le 29 mai devant le Hallenstadion, où a lieu le congrès.

[... lire la suite](#)

Page 4 of 6

- [« First](#)
- [Previous](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)

- [6](#)
- [Next](#)
- [Last »](#)